
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。暑い 8月
最初の 1日の例会になりまし

た。7月 30 日（月）に東京江

戸川ロータリークラブを訪問

して参りました。創立 49 周

年記念例会ということで毎年江戸川ロータリークラ

ブさんでは創立記念をお祝いして大事にしているそ

うです。姉妹クラブのセ・ソウルロータリークラブ

（韓国）から 11 名のメンバーが出席されておりまし

た。当クラブと昨年 6月から始まったお付き合い等

を含め私もご挨拶する機会を頂戴しましたのでお話

をさせて頂きました。また、先週も発表しました葉っ

ぱのフレデイの公演が 8月 23 日いわきアリオスで行

われますがそのチケットがございますので希望者の

方に差し上げます。チケットの代金はスマイルボッ

クスへご協力をお願い致します。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・本日例会終了後理事会があり

ますので理事者の皆さん宜し

くお願いします。

・いわき分区内の各クラブより

出席状況	 正会員数　　　　　	 	 	 51 名　　　　本日出席会員数　　　　　	 	35 名
	 本日の出席率　　　	72.91％　　　	 	本日の出席率　　　　　	 	79.16％
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週報、8月プログラムが届いておりますので回覧し

ます。

・国際奉仕委員会セミナーの案内が来ています。8月

24 日裏磐梯で開催予定です。

◎各委員会報告

◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通
りです。

　また、先月 7 月の平均出

席率を集計したところ 82.52

パーセントになりました。今

月も暑いですがご協力宜しくお願いします。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・ロンドンオリンピック金メダ

ルを目指し日本ガンバレ！

渡邉（國）、富岡、渡辺（勉）、

鈴村、金成、鈴木（雅）、赤津

各会員及び髙萩会長、冨澤幹事

・誕生祝いありがとうございました。

佐藤（政）、岩元、川口、秋山、荒川（清）各会員

・暑中見舞い申し上げます。　　　　　　　押田会員

・東京江戸川ＲＣ創立 49 周年記念例会に参加致しま

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

君が代
ロータリー綱領　髙萩勝利会長
－今月は会員増強および拡大月間です－

　　

　　 会 員 卓 話　　　丹野富二男 会員　

した。

渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、冨澤幹事

・前回例会休んでごめんなさい。

越田和、後藤、小松崎各会員

・葉っぱのフレディ入場券ありがとうございました。

児玉、遠藤、鈴木（雅）、渡邉公平ガバナーエレクト

◇親睦活動委員会
　正、副委員長欠席の為、誕生祝の贈呈は次週行う

ことになりました。

◎国際ロータリー第 2580 地区
　東京江戸川ロータリークラブ創立 49 周年記念例

会・懇親会に参加して

渡邉公平ガバナーエレクト

　第 49 代会長・中山直幹さ

んはご挨拶の中で、直前会長

　武田様 48 代までの会長・

幹事への奉仕活動のご功績を

たたえ、≪ロータリーは素晴らしい≫のスローガン

を掲げ、50 周年へ向け全力投球しバトンタッチした

いと抱負を述べられました。

　3クラブある姉妹クラブの一つセ・ソウルＲＣ会長・

全炳台さんご一行 10 数名様の『仲良くなる友情

創りましょう』のご挨拶にロータリアンの豊かさを

覚えました。

　同席、東分区ガバナー補佐・林茂男さんは佐藤千

壽翁の薫陶を受け、会員減（5 月末 89235・6 月末

86819 パシフィック　ベイスン 311 除『友』参照）対

策で話し合った一端を披露します。

　ロータリーが説いている企業管理の要諦の第 1は

何か・・・

　企業を権限論的に見ないで機能論的に見るという

ことであります。

　企業は、それを構成する人たちがそれぞれの役割

を十分に果たしてこそ、円滑に運営される等々意気

投合し、3年未満退会者防止のヒントが感じられまし

た。

　当クラブは、会員選考・増強委員会を核に皆で推

進しましょう。

　ご清聴ありがとうございました。

◎会員卓話－第 30 代会長　丹野富二男会員
　皆さん、今日は。最近私

はどきどきＦＭいわき放

送を聞いております。聞いて

いる番組はいわきの人物風土

記に出ている吉田先生の話で

す。いわきの有名な政治家や事業家の方々の生い立

ち等のお話をされております。私も毎回聞いておる

わけではありませんが、たまたま車に乗った時に聞

いた話が金成会員の御祖父さんのお話でした。どん

な話かというと今のクレハの前身である会社に大変

な御尽力をされたというお話で金成会員の御祖父さ

んは立派な人だなと感心致しました。金成会員も大

した人だと思っていましたが、御祖父さんも大した

人だと感銘を受けて今日その話を金成会員にさせて

戴きました。いわきには立派な政治家や実業家がい

ます。また、もう 1人は星一さんです。星製薬の設

立者であり、星薬科大学の創立者でもあります。い

ろいろな有名な方のお話を毎週吉田先生がされてお

りますので参考の為に時間があったら聞いて下さい。


